



のびる芽

2025年10月 No 500

聖和乳幼児保育センター
園長 土井 善司

今月の聖句

『あなたがたはそれぞれ、
賜物を授かっているのです』
ペトロの手紙 I 4章10節

月主題

- 0歳児クラス：たのしいね
- 1.2歳児クラス：やりたいな
- 3歳児クラス：いっしょに
- 4.5歳児クラス：輝いて

昔から暑さ寒さも彼岸までと申しますが、お彼岸を過ぎてやっと夏の猛暑日より解放されました。さて、私たちの住む日本は元号が平成から令和になり、デフレからインフレの時代に移行しはじめ、暮らし向きは物価が高くなりつつありますが、食料がなく食べられないほど貧困ではありません。しかし報道では毎日というほど物価が高騰し、庶民が不安や不満を持っているニュースを取り上げています。これらすべては平和な日本だからこそニュースになるのであって、平和ボケしている日本の世相を象徴しているのではないのでしょうか。

今世界を見渡すと世界情勢はここ数年の間に大きく変わりました。ロシアによるウクライナ侵略のみならず、ポーランドやバルト三国の領空にもロシア機が領空侵犯をしています。ヨーロッパはEUという政治・経済統合体で結ばれていますが、必ずしも一枚岩でないことを見越し、ロシアが揺さぶりをかけ始めました。このままの状況が続くといつか第三次世界大戦が勃発する危険性を感じます。その時日本はどうするのか、今の平和を維持するために何ができるのかを真剣に考え、準備する時代に入りました。

今日の日本は自民党の一強体制が崩壊し、多党化時代に入ろうとしています。おそらく自民党一強体制には戻らないと思います。大きく政治が動き始めました。多党化時代は各政党同士で、連立政権を組まなければ、政策の意思決定ができない難しさがありますが、私たち国民が日本のリーダー（首相）や政治家に一番望むことは何でしょうか。それは保育園や幼稚園そして認定こども園に通っている子どもたちをはじめ、日本国民が将来にわたって平和で幸せに暮らせるような国であり続けられるよう、常に世界情勢に目を向け、日本が進むべき道を明確にシミュレーションし、万が一有事になれば、日本国民の平和を第一に考え、冷静に判断し、行動することではないのでしょうか。

本園では10月18日（土）には運動会が行われます。子どもたちが成長した姿を保護者の皆さまはあたたかく、ほほえましく見守っていただければと思います。

= 10月の行事 =

2日(木)	内科健診（4歳児）
3日(金)	誕生会
6日(月)	幼児クラス合同礼拝（3.4.5歳児）
8日(水)	体育遊び（5歳児）
9日(木)	避難訓練
14日(火)	幼児クラス合同礼拝（3.4.5歳児）
15日(水)	体育遊び（5歳児）
18日(土)	運動会【雨天順延：10月25日（土）】
20日(月)	幼児クラス合同礼拝（3.4.5歳児）
22日(水)	すくすく子育て教室『乳児園庭で遊ぼう』
27日(月)	幼児クラス 秋の遠足（3.4.5歳児）
28日(火)	幼児クラス合同礼拝（3.4.5歳児）

◇10月16日(木)は職員会議があります。

☆保育実習生受け入れについて

◇関西学院短期大学1年生

- ・10/7(火) ・10/14(火)
- ・10/21(火) ・10/28(火)
- ・11/4(火) ・11/18(火)
- ・11/25(火) ・12/2(火)

